



Suisse : Interventions dans les écoles inefficaces, que faire ?

Rubrique : actualités - Date : mardi 3 juin 2003

Suite à notre nouvelle de la semaine dernière, indiquant que les interventions dans les écoles ne sont pas efficaces pour empêcher les jeunes de commencer à fumer, on nous demande que faire. La revue [Cochrane](#) indique que même les meilleures interventions (p. ex. Hutchinson) n'ont pas d'effet, donc la conséquence de cette revue n'est pas de développer de nouveaux programmes dans les écoles, en espérant qu'ils seront meilleurs que les programmes déjà évalués. Etant inefficaces, les programmes d'information anti-tabac dans les écoles devraient être abandonnés, et les ressources ré-orientées vers d'autres approches : # faire arrêter les adultes de fumer (parents, profs) # lieux publics non-fumeurs # campagnes sur les manipulations de l'industrie, les jeunes étant très sensibles au fait qu'on les manipule, comme sur : jesuismanipule.com # Enfin et surtout, l'approche la plus efficace est l'augmentation du prix du tabac, car il y a une forte élasticité-prix de la demande de cigarettes chez les jeunes (si le prix augmente de 10%, la demande de cigarettes diminue de 7% chez les jeunes).